

Dienstag, 4. März 2025, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / wildeck/alheim

Eine tierisch bunte Reise nach Milele

Beim Kinderfasching in Obersuhl wurde die Bühne zum Dschungel



Nicht nur während Konfetti von der Decke rieselte, wurde es bunt und ausgelassen in Obersuhl. ©
Fotos: OCV/NH

Obersuhl – Der Kinderkarneval in Obersuhl machte sich am Wochenende auf die Reise durch den dunklen Dschungel. Dabei standen die jungen Faschingsnarren den großen auf ihrer Reise nach Milele in nichts nach. Nele Wagner und Melanie Steube nahmen die Kinder als Timon und Pumba im vollbesetzten Bürgerhaus mit auf die einstündige Dschungeltour und ins Reich von Simba und Mufasa.

Gleich zu Beginn des tierisch-bunten Programms brachten sich die Faschingsgänger in Stimmung und übten den Schlachtruf. „Wir klatschen. Wir stampfen. Auf nach Milele“. Der Ruf sollte noch viele Male die 74 jungen Karnevalisten auf und hinter der Bühne begleiten und war das Dankeschön für tolle Auftritte.

Ob Kinder- und Miniballett, Funkenmariechen und Jugendballett: Musikalisch gings es, wie sollte es auch anders sein, mit den Liedern aus dem Film König der Löwen Richtung Milele. Mit seiner ersten eigenen Büttenrede „Das Äffchen und das Faultier“ bestand Ben Schlosser als junger Redner seine Feuertaufe auf der Obersuhler Bühne. Mit Bühnenquiz und unter dem bunten Konfettiwirbel erreichte die begeisterte Kinderschar das Reiseziel.

Doch damit nicht genug. Im Anschluss ans Bühnenprogramm blieb es abwechslungsreich und bunt bei Spielen, Tanz, Schminkstation und Fotobox für alle Kinder.

RED/KMH